



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

La USAL presenta las ingenierías como garantía de futuro y empleo

El rector de la Universidad de Salamanca acudió a la Politécnica como parte de su apuesta por estos títulos

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Estudiar una ingeniería es garantía de futuro, de empleo, de salario y de poder elegir dónde y cómo trabajar. En la Universidad de Salamanca todo esto lo tienen claro y es por ello que ponen en marcha una intensa campaña promocional de las titulaciones de ingeniería, con el rector, Ricardo Rivero, como cabeza visible. Dentro de esta apuesta el rector acudió a la Escuela Politécnica Superior de Ávila para defender las ventajas que supone para los estudiantes elegir estas titulaciones que son imprescindibles para la sociedad actual y futura, sobre todo en un momento en el que, por ejemplo, se hace necesario buscar opciones ante la dependencia energética.

En la Escuela Politécnica de Ávila se imparten los grados de Ingeniería Civil (Mención en Hidrología), Ingeniería en Geoinformación y Geomática, Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales y el doble grado de Ingeniería Civil e Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales. Son titulaciones en la que



Presentación de la campaña de promoción de los estudios de ingeniería. / DAVID CASTRO

existe la posibilidad de triplicar el número de alumnos sin perder nada de calidad, puntualizó el rector.

En la campaña de promoción se realizaron una serie de materiales, como vídeos en los que los alumnos explican su experiencia y que se presentan bajo el lema 'Estudia una ingeniería. Asegura tu futuro'. Es por ello que en la presentación se incidió especialmente, y así lo explicó el director del Servicio de Producción e Innovación Digital de la USAL, Gustavo Lannelongu, en que la campaña se basa en tres pilares, la excelencia académica, el alto grado de empleabilidad de estas titulaciones (rozando el 100%) y

las ayudas de estudio que pueden obtener los estudiantes.

La delegada del rector en el campus de Ávila, Sonsoles Sánchez-Reyes, abogó también por la importancia de la USAL como universidad pública y su relación con la sociedad, ofreciendo a los estudiantes titulaciones prácticas que pueden ayudar a cambiar la sociedad, estudios de futuro que se necesitan de «forma extrema» y que son una «apuesta ganadora».

En esta decisión se destacó todo lo que ofrece el campus de Ávila y Ávila como ciudad. Lo dijo el director de la Politécnica, Luis Santiago Sánchez, que habló de Ávila

como una ciudad fácil de vivir, económica, y donde la USAL ofrece instalaciones modernas, laboratorios preparados y una formación de cercanía, con relación directa con los profesores, y de calidad. Y todo ello sin olvidar esa «buenísima» inserción laboral con un abanico «inmenso» de oportunidades de trabajo.

Y en todo este contexto, también el rector quiso hablar de «inserción laboral segura, oportunidades profesionales esperanzadoras, buenas retribuciones, seguridad en el empleo y carrera profesional de calidad», como parte de lo que ofrecen los títulos de ingenierías a los estudiantes.